



« L'apprentissage de l'éternité  
se fait en vivant l'instant  
grâce à la graine de folie que chacun porte en soi ».  
Jacques Salomé

Son épouse

Lucie **Chatagny-Zamofing**

Ses enfants et petits-enfants

Michèle **Chatagny Dubois** et son mari Pascal à Pully ; leur fils  
Guillaume

Anne **Briguet-Chatagny** et son mari Conrad à St-Légier ; leurs fils

Grégoire et son épouse Romaine

Matthieu et sa compagne Séverine

François

Laurent **Chatagny** et son épouse Fabienne à Neyruz ; leurs enfants

Sophie et son ami Patrick

Céline et son ami Ludovic

Julien et son amie Julie

Son frère, ses sœurs et leurs familles

Suzanne **Baechler** à Onnens, ses enfants, petits-enfants et  
arrière-petits-enfants

Marianne **Jungo** à Fribourg, ses enfants et petits-enfants

Les enfants et petits-enfants de feu Charles et Suzanne **Chatagny**

François **Chatagny** et sa compagne Claire-Lise **Tarmoul** à Grolley,  
leurs enfants et petits-enfants

Ses belles-sœurs et leurs familles

Les enfants de feu Michel et Josy **Zamofing**

Marie-Rose **Mettraux** à Neyruz, ses enfants, petits-enfants  
et arrière-petits-enfants

Zita et Albert Bertherin à La Verrerie, leurs enfants, petits-enfants  
et arrière-petits-enfants

Cécile et Georges **Rolle** à Neyruz, leurs enfants, petits-enfants  
et arrière-petite-fille

Sabine et Max **Roth** à Neyruz, leurs enfants et petits-enfants

Ses cousins et ses cousines

Ses filleuls Jean-Paul, José et Laurent

et tous ses amis et anciens collègues,

ont la tristesse de vous annoncer que

# Monsieur Jean-Claude CHATAGNY

## Médillé Bene Merenti

est paisiblement parti rejoindre le monde des arbres, des fleurs et des  
oiseaux qu'il aimait tant, le dimanche 2 avril 2023, dans sa 90e année.

La célébration du dernier adieu aura lieu le mercredi 5 avril 2023 à 14h30 en  
l'Eglise de Neyruz (Fribourg).

Une veillée de prières et de musiques aura lieu le mardi 4 avril 2023 à 19h30  
en l'Eglise de Neyruz (Fribourg).

La famille adresse un immense bouquet de remerciements aux membres du  
personnel de l'Hôpital Cantonal de Fribourg (Urgences, Soins Intensifs, Etage J)  
pour leur humanité, leurs magnifiques compétences et leurs sourires durant les  
douze jours de son hospitalisation.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à l'Association « Les Enfants de  
Maman Grace », qui accompagne des jeunes enfants dans un orphelinat de  
Kinshasa (République Démocratique du Congo).

IBAN CH44 0076 7000 K527 1651 3

Adresse de la famille : Lucie Chatagny, Chemin de la Source 2, 1740 **Neyruz**.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.